



**INFORME DE ACTIVIDADES EN LA ASAMBLEA DEL
PARLAMENTO CENTROAMERICANO (PARLACEN)
REALIZADA EN LA CIUDAD DE GUATEMALA, GUATEMALA,
LOS DÍAS 27 Y 28 DE OCTUBRE DE 2010**

El día 27 de octubre en la Cortesía de Sala que me concedió la Junta Directiva del Parlamento Centroamericano, presenté a la Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción (GOPAC) y extendí la invitación para participar en la IV Conferencia Mundial de dicha organización, que realizará el Senado de la República, la GOPAC y sus capítulos de México y de Latinoamérica, en la Ciudad de México, del 11 al 13 de febrero de 2011.



Expuse que la conferencia congregará a parlamentarios, a representantes de las organizaciones internacionales y a expertos provenientes de todo el mundo, con el objetivo de examinar las posibles formas de participación de los parlamentarios en la aplicación eficaz de la Convención de las Naciones Unidas Contra la Corrupción (CNUCC), en virtud de que es necesario que los parlamentarios nos comprometamos a luchar contra el fenómeno de la corrupción que afecta a los menos favorecidos y a los migrantes. Así como los esfuerzos de la organización y la ayuda que le brindan organismos internacionales, universidades y expertos en diferentes materias, para atender las expectativas que han puesto en ellos sus representados, especialmente en la importancia de atender las necesidades de los más pobres.



Teniendo la conferencia como tema central el análisis de una agenda global contra la corrupción para estimular las agendas regionales, destacué la importancia de la participación de América Latina, ya que no existen acciones concretas y es la región que se ha quedado más rezagada en su respuesta, porque de lo contrario, se observaría como un desinterés y explicaría por qué Latinoamérica ocupa un lugar importante en los indicadores de corrupción y de la percepción que tienen los ciudadanos en esa materia.

Además de que la GOPAC, sólo reconoce el carácter de parlamentario de sus miembros, sin observar la militancia partidaria y no pretende asumir compromisos de agendas parlamentarias, sino los compromisos y voluntades personales para contribuir en procurar el buen gobierno en beneficio de la sociedad.



El jueves 28 de octubre, asistí como Representante del Senado de la República, a la ceremonia donde la nueva Junta Directiva del PARLACEN para el período 2010-2011 asumió sus cargos. En dicha ceremonia, el nuevo Presidente del PARLACEN, Diputado Dorindo Cortez, manifestó que tenían que ayudar, con sus iniciativas, a encontrar respuestas funcionales a un orden público con seguridad ciudadana donde no se violenten los derechos humanos; que tenían que proponer mecanismos que garanticen que la participación de la Región en el sistema económico internacional, facilite el desarrollo humano con equidad social; la seguridad alimentaria y la creación de espacios de oportunidades, para que su gente no se vea obligada a emigrar.



La Junta Directiva del Parlamento Centroamericano 2010-2011, quedó integrada de la siguiente manera: Dorindo Cortez (Panamá), Presidente; Jacinto Suárez, Vicepresidente por Nicaragua; Hena Ligia Madrid, Vicepresidenta por Honduras; Marco Antonio Cornejo, Vicepresidente por Guatemala; Carlos Guillermo Magaña, Vicepresidente por El Salvador; Tony Raful, Vicepresidente por República Dominicana; Román Sandoval, Secretario por Panamá; Alejandro Solórzano, Secretario por Nicaragua; Víctor Manuel Galdámez, Secretario por Honduras; Carlos Gómez Chávarry, Secretario por Guatemala; Nelson de la Cruz, Secretario por El Salvador; y Franklin de la Cruz, Secretario por República Dominicana.

México, D.F., a 23 de noviembre de 2010.